



## Le Baroque et le Classicisme

Face au schisme de l'église et en pleine période coloniale, la baroque s'impose comme une révolution artistique à travers le monde. Derrière la forme des pierres, il y a un message profond et ambitieux. C'est l'époque où les architectes deviennent des vedettes que l'on s'arrache. En France, le classicisme prône une géométrie qui apaise les courbes. Mais là aussi, s'affirme la volonté d'un message politique : celui de la monarchie absolue.

au Club de l'Histoire le mardi 28 octobre de 10 à 12 heures

### Soyons pratiques:

Adresse du jour: rue du Prince Royal 85/87, 1050 Bruxelles

Prix: 22€ pour la conférence

Clôture des inscriptions: le 21 octobre 2025 ou plus tôt si 40 participants inscrits

Inscriptions : [www.leclubdelhistoire.com](http://www.leclubdelhistoire.com) ou [christian@leclubdelhistoire.com](mailto:christian@leclubdelhistoire.com)